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かくだ市議会だより第 228号（令和６年８月号）モニターアンケート結果 

 

 かくだ市議会だより第 228号（令和６年８月号）のアンケート結果は下記のとおりで

す。 

 

実施期間  令和６年８月１日（木）～20日（火） 

対 象 者  モニター８名 

回答者数  ８名 

質 問 数  ５問 

 

Ａ ８月号の議会だよりについて伺います。 

 

 

 

１．２ページ     定例会「概要・質疑」 ５人 

２．３ページ上段   常任委員会 ４人 

３．３ページ下段   請願・陳情をされる方へ（提出方法）  ２人 

４．４ページ     議案審議結果 ５人 

５．５ページ     一般質問（質問項目） ６人 

６．６～11ページ上段 一般質問（質問内容） ８人 

７．11ページ下段   令和５年度政務活動費収支報告 １人 

８．12ページ上段   救命救急講習会 １人 

９．12ページ下段   ９月定例会の予定 １人 

10．興味を持った記事はなかった ０人 

  

その他自由記述  

・質疑の角田市子ども・子育て会議条例の一部改正 

・角田市議会雑学勉強になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問１ ８月号で興味を持った記事（表紙を除く）はありましたか。（複数回答可） 
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１．２ページ     定例会「概要・質疑」 １人 

２．３ページ上段   常任委員会 ０人 

３．３ページ下段   請願・陳情をされる方へ（提出方法）  ０人 

４．４ページ     議案審議結果 １人 

５．５ページ     一般質問（質問項目） ２人 

６．６～11ページ上段 一般質問（質問内容） ２人 

７．11ページ下段   令和５年度政務活動費収支報告 ０人 

８．12ページ上段   救命救急講習会 ０人 

９．12ページ下段   ９月定例会の予定 ０人 

10．改善が必要と思われる記事はなかった ５人 

11．無回答 １人 

  

その他自由記述  

・最高裁判所の判決でも反対意見は新聞にも掲載される。議案に反対の場合について、

反対理由を記載するのがよいのでは？ 

・定例会の流れをわかりやすく記入してほしいです。 

 

 

Ｂ 角田市議会の映像配信（生中継配信・録画配信）について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．ある   →問４へ ５人 

２．ない   →問５へ ３人 

１．ある ２人 

２．ない ３人 

問２ ８月号で改善が必要と思われる記事（表紙を除く）はありましたか。（複数回

答可） 

問３ 角田市議会では、市民に開かれた議会を推進する一環として、定例会や臨時会

の状況を映像配信（生中継配信・録画配信）しています。これまでに、映像配信

（生中継配信・録画配信）を視聴したことはありますか。 

問４ 議会だよりの一般質問は、要約されているため「わかりにくい」「より詳しい内

容を知りたい」というご意見が多く寄せられていたため、５月号の議会だよりから、

議員ごとに二次元コードを掲載し、興味のある一般質問の映像配信（録画配信）を

視聴しやすいように変更しました。 

   二次元コードを読み込んで、映像配信（録画配信）を視聴したことはあります

か。 
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Ｃ その他 

 

 

 

 

１．市政に関する特集 ３人 

２．写真やイラストが多い ２人 

３．見やすいレイアウト １人 

４．身近な人（市民）が登場する（例：市民の声、市民との対談など） ３人 

５．定例会や委員会以外の議会活動 ３人 

６．各会派の活動や紹介 ４人 

７．各議員の活動や紹介 ４人 

８．このままでよい １人 

  

その他自由記述  

・もう少しイラストや図表を使い、わかりやすさを追求してほしいです。 

・議員活動や議会の申し合わせなどを解説してほしいです。 

・名案はうかびませんが、市民の意見の中には「市政報告会」のような取組に近いもの

があったらと言われた。議員の姿が見えないと言われました。 

・議員のこれからの角田に関しての意見はいろいろ書いているので質問などからも読

み取れるが、観光面などあまり今まで力をいれていない（私から見るとそう見える）

部分のことなども誰かに発言して欲しいし、この議会だよりにももっと反映して欲

しい。 

 

問５ どのような内容であれば、さらに「かくだ市議会だより」を読みたくなると思

いますか。（複数回答可） 


